

Cuba reafirmó a canciller palestino exigencia para que Israel ponga fin a política colonizadora



Por: Roberto Morejón

El ministro palestino de Relaciones Exteriores, Riad Al-Malki, constató durante su visita oficial el sentimiento solidario de los cubanos hacia ese pueblo que sufre la ocupación israelí y le imposibilitan formalizar un Estado.

El ilustre visitante expresó a la prensa que el respaldo de Cuba a Palestina es permanente y se caracteriza por su gran compromiso y porque se basa en principios de solidaridad.

El dirigente palestino se entrevistó en La Habana con el primer vicepresidente Miguel Díaz-Canel y el canciller Bruno Rodríguez en jornadas en las que las partes reafirmaron el deseo de fortalecer los nexos.

Los cubanos recuerdan la figura del expresidente de la Autoridad Nacional Palestina, Yasser Arafat, fallecido en 2004 y gran amigo de esta nación caribeña.

Tanto Arafat como al presidente actual, Mahmoud Abbas, saludaron el apoyo de Cuba al reconocimiento y ejercicio de los

derechos del pueblo palestino y su Estado.

Como muchas naciones, la mayor de las Antillas aboga por el reconocimiento del Estado palestino sobre la base de las fronteras anteriores a 1967 y con capital en Jerusalén Oriental.

El Estado de Palestina es reconocido por 130 países, muchos de ellos del Sur empobrecido, y tiene la condición de observador en la Asamblea General de la ONU, a pesar de las maniobras diplomáticas de Occidente que satisfacen a Tel Aviv.

Con justificada alegría, los palestinos dispersos por el mundo, los que viven en los territorios ocupados y sus amigos en todas las latitudes, celebraron que en la ONU ondeara por primera vez su bandera.

Ese estandarte fue enarbolado en 2015 después de que la Asamblea General de la ONU aprobara una resolución, con solo 5 votos negativos, que permitía la colocación de las insignias de los Estados observadores no miembros.

Tanto en la ONU como fuera de ese ámbito, Cuba ha ratificado su respaldo a Palestina en los esfuerzos por poner fin a la ocupación israelí.

En ocasión de las periódicas jornadas represivas de las tropas ocupantes, Cuba alzó su voz para denunciar los asesinatos y la destrucción del patrimonio del pueblo árabe.

Los bloqueos y agresiones militares del régimen sionista a Gaza y el expansionismo de los colonos en Cisjordania son objeto de denuncia de Cuba en foros internacionales.

La visita del canciller palestino a La Habana permite a su delegación conocer que Cuba continuará reprobando las agresivas políticas y prácticas colonizadoras de Israel que contravienen el Derecho Internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/83639-cuba-reafirmo-a-canciller-palestino-exigencia-para-que-israel-ponga-fin-a-politica-colonizadora>



Radio Habana Cuba